
 

台灣拿撒勒人會神學院代禱信 

 

 

  你們不要再獻虛浮的供物。香品是我所憎惡的；月朔和安息日，並

宣召的大會，也是我所憎惡的；作罪孽，又守嚴肅會，我也不能容

忍。你們的月朔和節期，我心裡恨惡，我都以為麻煩；我擔當，便不

耐煩。你們舉手禱告，我必遮眼不看；就是你們多多的祈禱，我也不

聽。你們的手都滿了殺人的血。你們要洗濯、自潔，從我眼前除掉你

們的惡行，要止住作惡，學習行善，尋求公平，解救受欺壓的；給孤

兒伸冤，為寡婦辨屈。(賽 1:13~17) 

 

各位主內肢體平安： 

   

  暑假即將接近尾聲，拿神的招生工作也告一段落，總計今年校本部

學生共 40名，延伸制(信徒領袖科)估計將有 70名，這是神給拿神的恩

典，也是神給拿神的託付，我們只有認真尋求神的心意，踏實地辦

學，以回應這樣的恩典與託付。 

  最近靈修讀到以賽亞書，一開始，先知以賽亞就指責以色列百姓虛

偽的敬拜。看起來「政治正確」又豐富的敬拜，並不一定是神喜悅的

敬拜，神真正喜悅的敬拜乃是「洗濯」、「自潔」、「除掉惡行」、「學習

行善，」……。這樣的經文給我自己很大的提醒，拿神身為一個神學

教育機構，我們要以什麼樣的態度來辦學？我盼望台灣拿神是一間樸

實傳講聖經真理、訓練真實門徒的神學院。 

  記得我剛接任拿神院長時，曾有人提議要處理拿神的土地，將獲得

的經費用來整建日漸老舊的校舍。當時我回應，整建校舍不是我首要

的工作，我辦學的首要目標是強化師資、擴充圖書和訓練學生。直到

如今，這仍然是我辦學的三大目標，校舍整建則等待神的時間來到再

進行。 

  基於這樣的理念，在神的帶領下，我們在這個暑假除了積極招生

外，我們也推動幾項重要的工作。首先是和本會傳道人進修委員會合

作，進行圖書館管理系統升級，我們將原有的圖書館管理系統由單機

版升級為網路版。我們期望系統升級後，可以方便更多教會牧者與弟

兄姊妹使用拿神圖書館資源，提升閱讀風氣，進而鼓勵會眾進入拿神

接受裝備。 

  其次是提升財務管理機制，我們正積極推動第三方金流服務，期望

藉此讓學生繳費與弟兄姊妹的奉獻更加便利。尤其，我們看見已經有

多位台灣境外的弟兄姊妹以視訊方式參與拿神課程。上課的障礙解決

了，我們進一步要解決繳費的障礙，這是著眼於台灣拿神未來長遠的

發展，我們以「華人神學教育」為目標，因此，我們必須以更寬廣的



格局、更深遠的眼光思考未來的發展。 

  第三，神給我們一個特別的恩典，就是在 9月 1日主辦 12間神學院

校聯誼活動，依據報名狀況，約有近 90名各校院長和教職員同工參

加，這是一項挑戰也是一個學習的機會，我們將動員學校師生一起完

成這項使命。和往年不同的是，我們今年以講座方式辦理活動，邀請

清華大學王道維教授分享「AI浪潮下的神學教育」，期望藉著這次講

座能讓台灣的神學教育有更寬廣的思維。 

  今年是拿神特別蒙恩的一年，也讓我感到壓力與責任的加重，我向

神禱告，期望有更多願意忠心投入神學教育的神僕人加入拿神的行

列。在神的帶領下，董事會已決定增聘全職老師，求神親自差派合適

的老師進入拿神任教。 

  經過一段篳路藍縷的路程，我深深覺得拿神在神的帶領下要開始成

長，而我深切的禱告是，讓我們謙卑謹慎地完成神託付我們的工作。

拿神未來還有很長的路，但前景是光明的。 

  請關心拿神的主內肢體，一起為我們禱告。 

  以馬內利 

台灣拿撒勒人會神學院院長 
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